

Erwin Fladerer

Eschenweg 8, D-84562 Mettenheim Telefon: 0049-0-8631-16 64 64 Mail: info@bayerischelaufzeitung.de

Web: https://bayerischelaufzeitung.de





3. Bankerl-Lauf Aschau/Chiemgau am 14. Juni 2024

Gibt es einen schöneren Ort zum Laufen, Walken oder Wandern?

Der Start zum 3. Aschauer Bankerl Lauf an der Festhalle direkt unterhalb des Schlosses Hohenaschau scheint unschlagbar. Wollte man überhaupt von dort weglaufen? Etwa einhundert Teilnehmer wollten das bei einem wahren Vergnügungslauf. Denn auf der Strecke diesseits und jenseits am Flüsschen Prien taten sich immer wieder Blicke auf das hoch erhabene Schloss und die Kampenwand auf.

Dieser Lauf auf drei wählbaren Strecken an einem Freitagabend



Auf geht's zum 3. Aschauer Bankerl-Lauf Freitag, 14. Juni 2024 – Start 18:00 Uhr

nimmt neben allen Wettkampfläufen für mich einen besonderen Platz ein. Schirmherr und Touristchef Herbert Reiter nennt es einen "Herzenslauf". Weil er das Herz in seiner Gemeinde in dieser prachtvollen Landschaft höher schlagen lässt? Oder weil er so ganz nebenbei ein Benefizlauf für das "Benedetto-Menni-Nest" ist? Die Wohngemeinschaft für junge Menschen mit Behinderung durfte sich mit großer Freude daran beteiligen und dazu noch eine kleine Spende mitnehmen.



Natürlich ist der bekannte Vorsilvesterlauf in Aschau am Ende des Jahres das Vorzeigeobjekt. Ein solches aber versucht das Lauffeuer Chiemgau mit diesem Bankerl Lauf im Sommer zu etablieren. Auf eine ganz andere Weise, aber mit genau so viel Herz. Den hatten die Organisatorin Christine Heckl, ihr Streckenchef Hubert Hinterstocker und Vorstand Stephan Danhauser ins Leben gerufen und mustergültig vorbereitet.

Die Organisatorin Christine Heckl wurde von Touristchef Herbert Reiter und Vorstand Stephan Danhauser in die Mitte genommen



Für Einheimische, Gäste und Genießer

Dass die einheimischen Läufer, Walker und Wanderer diese Gelegenheit eines gemeinsamen Feierabendlaufes zum Mitmachen nutzen, war selbstverständlich. Voran gingen Simon Frank und Michael Andrelang, der Erste und der Zweite Bürgermeister von Aschau. Nein, sie laufen mit und verdienen sich damit in der Sache bei mir ein Ausrufezeichen. Auch Nils Niemeyer, der in dieser Gegend inklusive der Gründung des Vorsilvesterlaufes schon vieles laufend bewegt hat, kam vom Chiemsee herüber.

Sie kennen den grandiosen Blick auf ihr Schloss: Die Bürgermeister Simon Frank und Michael Andrelang - Nils Niemeyer in Aktion



Geburtstag und Laufjubiläum gefeiert



Das Lauffeuer Chiemgau schickte zur Organisation auch versierte Läufer wie Stephan Dandlberger oder Harald Mentil mit bunten Luftballonen auf die Strecke, die je nach Distanz von 3, 5 oder 7 Kilometer die Läufer begleiteten. Bevor es aber losging, begrüßten Christine Heckl und Herbert Reiter noch einige Urlaubsgäste, die schon zum wiederholten Male hier und beim Bankerl Lauf dabei sind. Mit großem Applaus auch Anita Basilowski vom Lauf Team Unna in Westfalen, die heute ihr 40jähriges Laufjubiläum und den 70. Geburtstag feierte. Mit diesem stimmungsvollen Countdown schickte Christine Heckl alle auf die Strecke, auch die blinde Renate Hundsberger und eine Gruppe beeinträchtigter menschen mit und ohne Rollstuhl des Benedetto-Menni-Nestes.

Anita Basilowski feierte laufend ihren 70. Geburtstag und gleichzeitig das 40jährige Laufjubiläum

Impressionen















